



Modelos y estándares para un marco de trabajo de gestión de costos en proyectos software

¹Lisette Soto Pelegrín, ²Arturo Orellana García, ³Filiberto López Cossio, ⁴Yidier Romero Zaldivar

¹Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba

²Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba

³Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba

⁴Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba

El presente trabajo tiene como objetivo exponer varios elementos sobre el marco teórico de conceptos relacionados con la Gestión de costos, a partir del análisis de cinco modelos internacionales que proponen buenas prácticas para la gestión de proyectos. Como resultado se identificaron los procesos más significativos para la gestión de costos en proyectos de software. Adicionalmente se analizan algunos aspectos de la relación entre los costos y la calidad en productos y procesos de desarrollo de software.

